



新富士ロータリークラブ会報

ROTARY SERVING HUMANITY

— 人類に奉仕するロータリー —

R I 会長 ジョンF.ジャーム
第2620地区ガバナー 生子哲男
新富士R.C.会長 赤渕浩雄
幹事 仲澤千尋

事務所：富士市平垣本町8番1号
例会場：ホテルグランド富士内
TEL(0545) 61-0360
例会日時：毎週火曜日
12:30~13:30



第1256回例会(2017.1.31)

司会 小串 民義副会場監督

ソング 「奉仕の理想」

四つのテスト唱和・本年度新富士R Cテーマ唱和

R I テーマ唱和

会長挨拶



今日はうれしいニュースを共有したいと思います。とうとうやりました高梨沙羅選手。ノルディックスキーのワールドカップジャンプ女子で50勝目をあげました！

ルーマニアのルシュノブで個人第12戦を制しての快挙です。49勝して日本での4戦では『会う人会う人に数字のことを言わせて、結果ばかりに気を取られてしまった』と足踏み。

優勝から遠ざかって5回目のルシュノブは、2014~15年シーズンに5回連続で優勝できなかった時に6試合目の会場となった場所で、再びトップに立てたゲンの良い会場でもありました。2011~12年シーズンから始まったワールドカップ女子ジャンプ高梨選手は、これまで85戦に出場しての50勝！勝率は6割に達しようかとしています。通算勝利数は米国のサラ・ヘンドリクソン選手の13勝を大きく引き離しています。W杯ジャンプで歴代最多のオーストリアのグレゴリア・シリーレンツァウアー選手の53勝ですが、今シーズン残り5試合に出場予定の高梨選手、是非ワールドカップ最多勝選手になってもらいたい！

雪大好き人間の大きな希望です。

幹事報告

①2017年2月のロータリーレートは、1ドル=116円
(1月:116円)

プログラム予定

2月21日(火) クラブ協議会
(職業奉仕)

②ガバナー事務所より、「N P O 法人国際ロータリー日本青少年交換委員会が多地区合同奉仕活動であることを承認する件」 受信回覧

③沼津R Cより、創立65周年記念式典のご案内 受信回覧

④(株)クマヒラより、「抜萃のつづり」 各配布

⑤ロータリーの友 2月号 各配布

⑥週報受信回覧 沼津西R C



出席報告

第1255回

例会回数	計算会員数	出席者数	欠席者数	MU	出席率
第1255回	30	20	10		暫定66.66%
第1253回	30	25	5		確定83.33%

《本日の欠席者》

雨森 和彦君	長谷川 勝君	堀井 健治君
井上 晴雄君	川村 武君	久保田元久君
仲澤 千尋君	佐野 昌宏君	篠原 一恵君
鈴木 一也君	鈴木 清久君	林 和子君

《他クラブへの出席者氏名》

仲澤 千尋君

--*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*

第1256回

例会回数	計算会員数	出席者数	欠席者数	MU	出席率
第1256回	30	20	10		暫定66.66%
第1254回	30	24	6		確定80.00%

《本日の欠席者》

長谷川 勝君	坂口 勝一君	佐野 昌宏君
堀井 健治君	篠原 一恵君	鈴木 清久君
井上 晴雄君	渡邊 哲男君	林 和子君
久保田元久君		

《他クラブへの出席者氏名》

仲澤 千尋君

2月26日(日) 第3分区IM
受付・登録 12時

私のスマイル

長原 幹君 立春はまだなのに、昨日は初夏の暖かさでした。

和田 三郎君 今日もよいお天気なのでスマイルします。

稲葉 邦文君 このところ食い逃げばかりで、本日は終わりまでいれます。

仲澤 千尋君 少しあたたかい日が続いて助かります。感謝です。

赤渕 浩雄君 息子が務める「L G B T 成人式」無事に終了しました。賛助金を頂いた会員の皆様、会場を提供して頂いた高橋社長、中村部長ありがとうございました。

小串 民義君 先日、津軽三味線で日本一の吉原高校の牧野君の演奏を聞き感心しました。

小山 哲君 きょうは妻の誕生日です。昭和二桁生まれですが詳細は不明です。クラブからきれいなお花をいただきありがとうございました。

本多 脩身君 3月の旅行、多数の参加お願いします。

高橋 孝行君 1月とは言え、暖かい日が続きますネ。誕生日お花、ありがとうございました。

川村 武君 自分が思っているより身体が反応せず、時々ドジをしているこの頃です。皆様はいかがですか？

クラブ協議会

職業奉仕セミナーに参加して

“職業奉仕についてもう一度考えてみよう”というテーマで駒井英基氏よりお話をありました。約1時間半、休憩なしでの講演で質疑応答を含めると2時間のお話でスライドと手持ちの資料とで解り易く考えのブレがない方の講演かな？と感じました。

講演の要旨は、

- ・ロータリーとは何か？
- ・なぜ職業奉仕が基本と考えられるのか？
- ・職業奉仕と社会奉仕との違いについて
- ・なぜロータリーは「Serve」と言わながら「We Serve」をしているのか
- ・4つのテストの意味
- ・今後のロータリーはどうあるべきなのか

など、興味深いお話をしました。

なかなか新人の私にとっては理解できるような？できないような？言葉の羅列で難しかったです。

ロータリーは人生哲学であるから始まり、ロータリーの二つの基本理念である**職業奉仕**とは“利益の適正配分による事業発展と倫理高揚”、**社会奉仕**とは“弱者に涙する人道主義的活動”であるということから、ライオンズは社会奉仕を主とするクラブであり、ロータリーとは違うということをはっきり区別していました。

ライオンズに関しては、パストガバナーである積氏は職業奉仕が出来ない会員であればライオンズに移って下さいとまで言われていました。

また、“国際ロータリー戦略計画の三大要点”

- ・クラブ活動の原点に立ち返る
- ・効果的な奉仕活動の推進
- ・公共や社会における存在感の高揚

というものがあり、その中でクラブ活動の原点に立ち返る項目を考えてみると、ロタリアンの義務として、一つ例会に出席する、二つ会費の納入、三つロータリーの広報誌の購読とあります。当たり前の事だけれども時間に追われている私たちにとっては難しいところもありますが、努力する必要はあると思います。

最後に、ロータリーは職業奉仕を基盤に“人格向上を研鑽する組織”ではあるものの、変えてはならないものがロータリー哲学、ロータリーの奉仕理念、時代と共に変えてよいものがR I ・地区、クラブの管理運営と奉仕活動の実践とありました。

クラブの会員である以上、人に対する思いやりを持って、人のお役に立つことという奉仕の理想という基本理念をもって、皆さんコツコツと邁進して参りましょう！



齐藤
寛明会員



森
美城会員



梅谷
明子会員